

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 9. August 2016

Versprechen eingelöst: Kai Gerfelder kocht im Haus Spessartblick

Rindfleischsuppe für etwa 20 Gäste / „Viel Schweiß am Suppentopf“

Kai Gerfelder hat im „Haus Spessartblick“ (Betreutes Wohnen in Mainflingen) sein Versprechen aus dem Wahlkampf eingelöst: Der Kreistagsabgeordnete und stellvertretende Vorsitzende der Gemeindevertretung kochte sein Rezept aus der Kandidatenbroschüre „Der Würfel bleibt ein Erfolgsrezept!“ aus der Kommunalwahl nach. Ausgangspunkt für die Aktion war ein Besuch des Kommunalpolitikers Anfang des Jahres: Im Rahmen eines Seniorenkaffees am 2. März hatten die Bewohner des „Spessartblick“ den 40jährigen eindringlich gebeten, seine Kochkünste unter Beweis zu stellen und seine „Rindfleischsuppe mit Markklößchen“ der Allgemeinheit zugänglich zu machen.



Der damals spontanen Zusage ließ Kai Gerfelder nun Taten folgen.

Gemeinsam mit Initiatorin und Bewohnerin Otilie Pickers und unterstützt von Frank Kollmus und Wolfgang Löbnau konnten 15 Liter Rindfleischsuppe gereicht werden.

„Nach viel Schweiß am Suppentopf konnte ich durch die hervorragende Unterstützung von Frau Pickers auch am Ende für den richtigen vollmundigen Geschmack garantieren. Ich denke, das war ein Nachmittag gefüllt mit viel Spaß, der auch Generationen ein wenig näher zusammengebracht hat“, so Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

